

esc

A. SEYBOLD

HEIDELBERG, den 14. Oktober 1954
Botanisches Institut und
Botanischer Garten der Universität

Herrn

Alberto Moser

Barcelona

Lieber Herr Moser!

Nachdem ich vor einigen Tagen wieder glücklich in Heidelberg gelandet bin, möchte ich es nicht versäumen, Ihnen noch einmal herzlich für Ihre Gastlichkeit zu danken, die Sie auch in diesem Jahr mir wieder zuteil werden ließen.

Hoffentlich geht es jetzt mit unseren Plänen gut voran.

Der Präsident unserer Akademie, Professor Kienle, ist z.Zt. in Berlin. Wir werden aber gleich Anfang nächster Woche den besprochenen Entwurf Ihnen zuschicken. Wir wollen das Eisen schmieden, solange es warm ist!

Ich werde Sie dauernd auf dem laufenden halten und möchte Sie dann bitten, die Fragen, die ich gegebenenfalls habe, mir zu beantworten.

Mit den besten Grüßen und Wünschen verbleibe ich

Ihr getreuer Landsmann

A. Seybold

Galamanes 24/10.54